

Depuis plusieurs années, nous avons à cœur de servir Dieu et d'annoncer la bonne nouvelle de l'évangile en Afrique francophone sub-saharienne. Il s'agit d'une zone présentant de grands besoins, tant sur le plan physique que spirituel.

Nous voulons utiliser la formation et les dons que Dieu nous a donné pour faire avancer Son royaume. Nous avons à cœur de travailler tous les deux à l'annonce de l'évangile, à la formation de disciples, et que Joel puisse travailler en tant que médecin.

Nous pensons que Dieu nous guide vers le Burkina Faso, où nous pourrions servir avec l'équipe locale de Campus pour Christ pour faire connaître Dieu auprès des étudiants Burkinabés.

Joel pourrait aussi servir à temps partiel avec l'équipe de l'ONG Médical Compassion Burkina, dans l'hôpital / centre de formation qu'ils sont en train de construire dans un quartier particulièrement défavorisé de Ouagadougou, la capitale.

Pour confirmer cet appel, nous aimerions aller sur place dès que possible afin de discuter avec les responsables des différentes équipes, afin de visualiser la réalité du terrain, se familiariser avec la culture, les lieux, les personnes.